



EDUCACIÓN ■ POLÉMICA

# Wert, dispuesto a revisar el 6,5 para acceder a una beca pero no volver al 5

■ Castilla y León, junto con Andalucía y Asturias reclamaron al ministro que el único requisito para acceder a una ayuda sea aprobar, igual que para entrar en la Universidad

AGENCIAS/R.D.L.

El ministro de Educación, José Ignacio Wert, reculó ayer y anunció que "sí se va a considerar" la petición de algunas comunidades autónomas de revisar la nota de corte de 6,5 puntos para acceder a las becas universitarias que incluye el borrador del Decreto de Becas y Ayudas al Estudio que prepara el Gobierno para el próximo curso. Eso sí, Wert recalcó que al 5 no se vuelve, tal y como ha pedido Castilla y León junto con Andalucía y Asturias. "El 5,5 que se estableció el año pasado no se va a rebajar", advirtió el ministro.

En este sentido, Wert aseguró que las diferencias que existen entre los universitarios que acceden a la universidad con una nota de entre 5 y 5,5 y los que acceden con una superior al 6,5 "son de un orden de magnitud inimaginable". Así, añadió que en "el primer año abandonan más de un 20% de quienes tenían menos de 5,5 puntos" y concluyó que, en lo que se refiere a completar la carrera en el plazo natural, "las diferencias

La Consejería de Educación de la Junta asegura que no aumentará las exigencias para obtener subvenciones al estudio

entre quienes acceden con un 5,5 y quienes lo hacen con más del 6,5 llegan a ser de más de 3 a 1".

Por su parte, la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León defiende que la nota para acceder a una beca debe ser la misma que la establecida para entrar en la Universidad, es decir, una puntuación de 5. Así se lo trasladó ayer a Wert el director general de Universidades, Ángel de los Ríos, quien ante el posible incremento de las exigencias, apuesta porque la Junta mantenga los criterios de las últimas convocatorias. De esta forma, en el caso de las ayudas del Gobierno regional, la nota exigida el próximo curso para optar a una beca no superaría el 5, tal y como ya hizo el pasado año cuando el Ministerio de Educación endureció los requisitos y fijó un 5,5. El problema es que la Junta de Castilla y León no cuenta con un presupuesto ilimitado para cubrir todas las becas.

El decreto de tasas probablemente se aprobará esta semana o la próxima en el Consejo de Ministros ya que las universidades comenzarán sus procesos de matriculación a mediados del mes de julio.



El ministro Wert, en la Conferencia Sectorial de Educación. /EUROPA PRESS

REACCIONES ■ PIDEN MÁS DEBATE

## Los rectores salmantinos se oponen a la restricción de las becas a 6,5 de Educación

■ Hernández cree que el límite debe ser el mismo que la nota de acceso universitario

A.S.

Los rectores de las universidades de Salamanca se posicionaron ayer en contra a la restricción de las becas con una nota de corte de 6,5 que proponía el ministro de Educación, José Ignacio Wert.

"Las becas tienen que asegurar la igualdad de oportunidades y con esa nota de corte no se asegura", explicó Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, quien insistió en que la nota de corte de las becas debe ser la misma que la de acceso a la Universidad.

Hernández Ruipérez sostiene que la "única solución" ahora y debido a la premura por el inicio de curso, es que se mantenga el actual decreto que regula el sistema de becas para el próximo curso, aunque incluye aspectos con los que reconoció no estar de acuerdo, para después iniciar un "periodo de reflexión y debate"

sobre esta cuestión.

El máximo representante de la institución académica salmantina añadió que esta reflexión debe ser profunda y que tiene que realizarse junto con las universidades y los sectores sociales, si lo que se quiere conseguir es "un buen sistema de becas públicas", apostilló.

"Este tipo de reformas no pueden hacerse en dos días", aseguró Hernández Ruipérez, quien defendió la necesidad de "parar el ruido" generado con este asunto, por ser "extremadamente sensible" para muchas familias.

Por otro lado, Ángel Galindo, rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, destacó que "hay otros modos de gestionar las becas que no sea con esa nota de corte de 6,5", mientras que alertó de que afectará también a los alumnos de la Pontificia que se benefician de esas ayudas".

LOS DATOS

■ **LAS TASAS SUBIRÁN UN 1,4%.** Sobre las tasas académicas, otro de los puntos del orden del día de la Conferencia General de Política Universitaria, el director general de Universidades confirmó que en Castilla y León las matrículas sólo subirán el IPC del mes de abril, un 1,4%, tal y como confirmó la pasada semana este periódico. En concreto, el Ministro ha repetido la norma del año pasado por la cual, los precios de las matrículas deben cubrir entre el 15 y el 25 por ciento del coste de la formación del alumno. La Junta de Castilla y León ajustó sus precios el pasado año a esta horquilla y para el próximo curso la apuesta es subir las matrículas el mínimo posible.

■ **LOS ESTUDIANTES, EN CONTRA DEL DECRETO.** Varias asociaciones de estudiantes han advertido al ministro de Educación de que "no conseguirá lavar la imagen" del Decreto de Becas y Ayudas al Estudio "cambiando sólo la nota de corte", ya que entienden que "trae consigo otras muchas novedades que afectan a la equidad en el acceso a la universidad". En este sentido, piden a Wert un "replanteamiento de las becas".

■ **MALESTAR EN EL PP.** Dirigentes del PP consultados por Europa Press han reconocido que hay malestar en el partido por la gestión del ministro de Educación, José Ignacio Wert, con el decreto de becas, y han admitido abiertamente que ha sido el partido el que ha "parado" las tesis del ministro. Varias comunidades gobernadas por el PP, como Castilla y León, Galicia, Comunidad Valenciana o Castilla-La Mancha, habían expresado sus recelos a subir al 6,5 la nota de corte para acceder a una beca. Paralelamente, el vicesecretario de Organización del PP y el portavoz del Grupo Popular en el Congreso hacían hincapié en la idea de que el partido apuesta por la igualdad de oportunidades.

■ **JUVENTUDES SOCIALISTAS PIDE LA RETIRADA DEL DECRETO.** Juventudes Socialistas ha pedido a Wert la "retirada inmediata" del Real Decreto sobre Becas. "No podemos consentir que a los estudiantes con dinero se les permita continuar en la universidad con un 5 de nota y que a aquellos con menos recursos se les obligue a abandonar si no obtienen al menos un 6,5", han denunciado.